

Coup d'œil dans le rétro des autos



Arrivée du Raid des neiges sous les applaudissements

L'arrivée du Raid des Neiges est chaque année, un moment très important à Aurillac.

Des centaines de personnes sont venues, le samedi 11 janvier, cours d'Angoulême, admirer les belles automobiles anciennes qui participent à cette course mythique. Même en l'absence d'or blanc, ce retour dans le passé n'a pas manqué d'animer les conversations entre amis ou entre plusieurs générations.

*"Aurillac Infos" N° 117
Janvier 2014*